

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

Año XXI.—Número 12.587

Miércoles 9 de Abril de 1941

Precio del ejemplar, 15 céntimos

## La guerra en los Balcanes

No obstante la parquedad de los comunicados oficiales de los países beligerantes acerca de la marcha de la guerra en la Península balcánica, dos noticias de última hora ayer revelaron, en parte, el estado de la situación. Las tropas alemanas alcanzaron el mar Egeo gracias a la fuerte resistencia ofrecida por el adversario, particularmente en el valle del río Stiria, pero no se precisaron los puntos por donde se señalaba la sorprendente penetración alemana. En algunos de setenta y dos horas, las tropas del Reich atravesaban las defensas artificiales y naturales de los griegos, arrollaban a las bravas tropas helénicas y alcanzando el Egeo, a través de Tracia y Macedonia, dividían en dos partes el territorio de Grecia, quedando abierto el camino hacia Salónica y su golfo, una vez salvado el río Strumalia.

Simultáneamente (y esta es la segunda noticia importante de ayer por la tarde) otro ataque alemán progresaba sobre Serbia, obligando al Ejército yugoeslavo a replantarse al interior de Yugoslavia, lo cual quedaba al descubierto a la izquierda de las fuerzas griegas, según el comunicado de Atenas. Un comunicado yugoeslavo de la noche última dice que la situación es favorable para Yugoslavia en todos los frentes, pero otra información oficial alemana contradice aquella afirmación de Belgrado. Probablemente en el curso del día de hoy se reciban ya noticias que permitan precisar con más claridad la verdadera situación.

En esta fase de la guerra, como antes en Occidente y en Polonia, la aviación juega un papel decisivo, al atacar y destruir todos los puntos de comunicación. Yugoslavos, sobre todo, está sometida a una acción aérea de proporciones gigantescas sobre su organización de transportes, y, al parecer, el tráfico ha quedado interrumpido en largos trayectos de sus líneas aéreas vitales. Por lo que a Grecia se refiere, está sometida a la misma acción destructora sobre sus comunicaciones terrestres que siempre, y hoy más que nunca, son indispensables para efectuar toda clase de transportes con la rapidez que impone la velocidad que suele primarse a los movimientos ofensivos en la presente guerra.

## Fiestas de Jueves Santos a los efectos del trabajo

De acuerdo con el Calendario Oficial de Fiestas, publicado en el «Boletín Oficial de la Provincia» de 2 de Agosto de 1940, esta Inspección Provincial de Trabajo recuerda a todos los empresarios que los días Jueves y Viernes Santos son festivos, con obligación de satisfacer a sus obreros y empleados el jornal correspondiente sin recuperación ulterior de las horas perdidas.

Segovia, 9 de Abril de 1941.—El inspector jefe, José Muñoz.

## Abastecimientos y Transportes

### Suministro de leche

industriales no podrán reducirle sin justificar el motivo

Circular núm. 236

Con objeto de evitar peticiones inatendidas de vales de suministro de leche e impedir que los industriales reduzcan o supriman el que prestan a sus clientes habituales, se presente que será imprescindible para la obtención de los mencionados vales la presentación de una copia del industrial, en la que éste exprese el motivo de la reducción o interrupción del suministro, la cual será de expedir obligatoriamente, siempre que tal hecho se presente, para ser la falta de este requisito motivo de sanción.

Segovia, 7 de Abril de 1941.—El gobernador civil.—P. D.: El secretario de Abastecimientos, Siro García.

## Explota una bomba en el consulado alemán de LA HABANA

La Habana, 9 (2 t.).—Ha explotado una bomba en las oficinas del consulado de Alemania en La Habana. Una persona resultó herida.—Efe.

# LA ULTIMA CENA



Sin par lienzo de Tiziano que se conserva en las Salas Capitulares del Monasterio de El Escorial

Cena de portentosa noche; de maravillas, de transportes, de desbordamientos de amor, de comunicación, de entrega total de Dios a los hombres.

Cena que trocó la noche en el más claro día e inundó el mundo de divina luz y resplandores celestiales.

¡Qué escenas conmovedoras y ejemplares! De regocijo para los cielos, de arrobamiento y éxtasis para los ángeles, de admiración, de consuelo y de gloria para la tierra.

Todo en ella es grandioso, sublime, encantador, como obra de Dios.

Mirad:

Se acercaba la fiesta solemne de la Pascua, y los apóstoles preguntaron a Jesús dónde quería celebrarla, y Jesús les dijo:

«Id a la ciudad y se os presentará un hombre que lleva un cántaro de agua; seguidle, y en cualquier parte que entré decid al dueño de la casa: el Maestro dice: «En dónde está el lugar en donde ha de comer la Pascua con sus discípulos? Y él os mostrará una gran sala bien amueblada; haced los preparativos»». (San Marcos, cap. XIV).

Y así se verificó.

Jesús desea celebrar la Pascua con sus discípulos y no encuentra otras palabras más tiernas y amorosas para expresárselo que diciéndoles:

«Con gran deseo he deseado comer esta Pascua con vosotros antes de padecer, porque os aseguro que ya no comeré más hasta que ella tenga su cumplimiento en el reino de Dios.» (San Lucas, cap. XXII).

Y reunidos ya Jesús y sus doce discípulos en el local habilitado, continúan las maravillas y hechos gloriosos que le inmortalizaron y le convirtieron en hermosa antefala del cielo.

Y dijo así a sus discípulos: «En verdad os digo que uno de vosotros me ha de entregar... El que me ha de entregar mete la mano en el plato conmigo... ¡Ay del hombre por quien el Hijo del hombre será entregado; más le valiera no haber nacido!» (San Mateo, caps. XVI y XVII).

Y entonces tuvieron lugar las protestas de temor, de amor y de compunción de los discípulos de Jesús, el deseo de saber quién de ellos era el traidor; y éste mismo, perdido, como sorprendido y ajeno a la cosa, preguntó a Jesús: «¿Soy yo acaso?»

Y en esa cena fue cuando Juan, el apóstol virgen, el apóstol de los dulces amores, tuvo la dicha de reclinar su cabeza en el costado de Jesús, y... entonces fue cuando oyó de cerca y sintió en sus sienes los latidos y las llamaradas de aquel corazón que ardía en amor a los hombres, y vió envuelto el suyo en los

efluvios divinos de la caridad de Cristo, que le alentaron para ser el único de sus discípulos que le acompañó hasta el pie de la cruz mereciendo por ello recibir de su divino Maestro y Señor moribundo, la herencia preciosa, que no merecieron ni aun los ángeles, de su propia Madre, para madre suya.

Y después de la cena... se levantó de la mesa, dejó sus vestidos, y tomó un lienzo, con que se ciñó. Después puso agua en una palangana, y comenzó a lavar los pies a sus discípulos, y limpiándolos con el lienzo con que estaba ceñido.

Llegó, pues, a Simón Pedro; pero Pedro le dijo: «¿Tú, Señor, me lavas a mí ahora; pero lo comprenderás después?» «No permitiré, Señor, jamás—le dijo Pedro—que me laves los pies.» «Si no te lavo—le repuso Jesús—no tendrás parte conmigo». Entonces Simón Pedro le dijo: «Señor, lavadme, no sólo los pies, sino también las manos y la cabeza.» (San Juan, cap. XIII).

Y estando, pues, cenando, tomó Jesús el pan, lo bendijo, lo partió y lo dio a sus discípulos, diciéndoles: «TOMAD Y COMED; ESTE ES MI CUERPO».

Tomando en seguida la copa, rindió acciones de gracias, y se la dio, diciendo: «Bebed todos de esto, PORQUE ESTA ES MI SANGRE, que constituye el Nuevo Testamento, y será derramada por muchos, a fin de que sean los pecados perdonados.» (San Mateo, caps. XVI y XVII).

«Haced esto en memoria de mí» (San Lucas, cap. XXIII). Y ya antes había dicho: «Mi carne es verdaderamente comida, y mi sangre es verdaderamente bebida. El que come mi carne y bebe mi sangre permanece en mí, y yo en él. Este es el pan que ha venido del cielo. El que come de este pan vivirá eternamente» (San Juan, cap. VI).

Y brilló el sol esplendente de la Eucaristía...

¡Oh! ¡Cómo quedaría entonces el mundo bañado de luz vital! ¡Cómo los ángeles en el cielo, extendiendo sus alas, prorrumpirían, éxtáticos de gloria, de alabanza y de amor!...

Pueblos y naciones, hombres todos de todas las generaciones, santos y espíritus bienaventurados de los cielos... vientos, mares, aves y plantas, montes y colinas... todo cuanto en la tierra existe... ¡jide rodillas!

Meditemos y aprendamos.

Comamos y bebamos el cuerpo y la sangre de Jesús para permanecer en El y que El permanezca en nosotros y nosotros vivamos eternamente.

Manchada está nuestra alma por el pecado; entreguémonos a Jesús totalmente, como Simón Pedro, y pidámosle, rendidos, que la lave con su preciosa sangre para tener parte en El.

C. G.

## Los griegos tratan de establecer contacto con los yugoeslavos

Y para ello han desencadenado ataques en el lago Ocrida, secundados por los yugoeslavos, pero han fracasado

Comunicado griego

Atenas, 9 (2 t.).—Comunicado oficial número 166 del alto mando de las fuerzas helénicas: «Prosigue con grandes efectivos la presión de las fuerzas alemanas contra nuestras posiciones, pero no han conseguido ningún resultado. Las fuerzas helénicas que, en reducido número, hacen frente al agresor, han conseguido anular los esfuerzos ofensivos del adversario. En el valle de Struma los fortines Rupel, Usita, Palioriones y Kratach formaron con sus fuegos cruzados una cortina que el enemigo no pudo franquear. Especialmente el fortín de Rupel y el de Usita fueron los que sufrieron hoy el mayor ataque enemigo, tanto de artillería como de carros blindados. Los paracaidistas que el enemigo lanzó a retaguardia de nuestras posiciones fueron eliminados rápidamente y setenta de ellos fueron hechos prisioneros. En la meseta de Neyrokopi se desarrollaron violentísimos combates, en los que intervinieron no sólo los fortines, sino también los destacamentos que se encontraban en el interior de los mismos. Todas nuestras posiciones resistieron eficazmente el ataque. El fuerte Dassavli, que había sido ocupado por el enemigo, fué inmediatamente recuperado en un contraataque. El de Lisse sufrió, durante todo el día, un terrible bombardeo de la artillería pesada enemiga, pero nuestras patrullas del exterior del fuerte lograron reconquistar rápidamente algunos puntos de la construcción, donde el enemigo había conseguido penetrar. En el flanco izquierdo de nuestras posiciones, una columna motorizada alemana, penetrando por territorio yugoeslavo, consiguió ayer tarde ocu-

### Los primeros prisioneros yugoeslavos hechos por los italianos

Roma, 9 (2 t.).—Ha sido internado el primer contingente de prisioneros yugoeslavos, capturados por las fuerzas italianas en el frente del lago Ocrida.—Efe.

\*\*\*

Roma, 9 (2 t.).—Los griegos han desencadenado violentos ataques en el lago Ocrida, con objeto de establecer contacto con las tropas yugoeslavas. Por su parte, en el mismo sector los yugoeslavos han intentado apoderarse de la carretera de Thanes. Todos estos ataques han fracasado, según comunica el «Messaggero».—Efe.

par Doirani, en la frontera greco-yugoeslava. Esta misma división consiguió esta mañana invadir nuestro territorio por el pasillo de Axios. Los reducidos y débiles grupos motorizados de los helénicos sostuvieron durante muchas horas violento combate con las unidades alemanas, superiores en calidad y cantidad, pero, finalmente, el adversario logró profundizar peligrosamente en dirección a Tesalónica con lo que han quedado cortadas nuestras comunicaciones con las de Macedonia oriental. En el frente de Albania ocupamos, en un ataque, una posición enemiga, en la que cap-

### Elémérides 9 de Abril de 1443

## Tratado de comercio entre los Reyes de Castilla y Granada

Se tiene la creencia de que los españoles toda su vida estuvieron en guerra con los árabes, invasores de España. Acerca de esto se ha hecho una literatura heroica, ciertamente, en algunos puntos, muy puesta en razón. Algunas historias, incluso, han hablado de la guerra de los setecientos años. Todo esto es muy bonito si fuera verdad. Pero lo cierto, lo rigurosamente cierto, es que durante esos siete siglos ha habido más tiempo de paz que de lucha. Pero de paz amistosa, con relaciones entre los territorios que eran españoles y las zonas que eran ocupadas por los árabes. Tanto es así, que se llegó por parte de los Reyes de Castilla, casi hasta el de Enrique IV, a conceptuarse como un estado de «jura» la instalación de algunos pueblos árabes en España. Los que más importancia adquirieron fueron los Califatos de Córdoba y de Granada, en donde la dominación árabe parecía afianzada con caracteres permanentes. Claro está que los españoles guardaban siempre el íntimo deseo de arrojar de España a una raza que tanto distanciaba de la suya, y que invadía el territorio hispánico por un acto de fuerza. En cuanto sus fuerzas se le consentían, procuraban combatir a los invasores arrancándoles cada vez un nuevo pedazo de tierra que significaba una nueva reconquista. Pero los tiempos de paz árabes y españoles vivieron en un contacto muchas veces estrechísimo, hasta el punto de que pueden señalarse fechas en que las conveniencias de España y de esos Califatos tenían una reciprocidad. La firma del Tratado de comercio a que nos referimos, es prueba evidente de que esas relaciones existieron.—ARCO SPES.

turamos cuarenta prisioneros, entre ellos un capitán.—Efe.

Comunicado inglés

Londres, 9 (2 t.).—Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad Interior: «El ataque más importante de la pasada noche estuvo dirigido contra el Midlands, una de cuyas ciudades sufrió un bombardeo de varias horas. Los daños son de consideración y, aunque aún no se tienen detalles, todo hace creer que el número de víctimas será elevado. Cinco aparatos de bombardeo fueron derribados.—Efe.

Ataque sobre Kiel

Londres, 9 (2 t.).—La R. A. F. ha bombardeado Kiel durante la noche del martes al miércoles, según se informa en el ministerio del Aire.—Efe.

El supuesto avance yugoeslavo en Hungría

Budapest, 9 (2 t.).—Los medios oficiales húngaros manifiestan que ni siquiera merecen un mentís las afirmaciones de las Agencias americanas y las radios inglesas, según las cuales las fuerzas yugoeslavas habían profundizado en su avance en territorio húngaro hasta la ciudad de Szeged. Efe.

Aviones yugoeslavos sobre Hungría

Budapest, 9 (2 t.).—La D. C. A. húngara ha impedido un ataque a la ciudad de Funkirchen por la aviación yugoeslava. Un avión fué derribado. Dos de sus tripulantes resultaron muertos y el tercero herido grave.—Efe.

Transportes yugoeslavos incautados por Italia

Roma, 9 (2 t.).—Dos transportes

## Hacia Alejandría

### La reconquista de Derna

Prosigue, y rápidamente, el avance de las fuerzas germano-italianas en Cirenaica. Ayer reconquistaron Derna, encontrándose, por consiguiente, a una distancia relativamente corta de la frontera de aquella provincia con Egipto. Después de luego, para alcanzar dicha línea divisoria, deben andar un camino más corto que el recorrido (600 kilómetros) desde que iniciaron la contraofensiva.

Se aproxima, pues, el momento de quedar restablecida la situación tal cual era antes de emprender los italianos la primitiva acción contra Egipto, que fué seguida de la contraofensiva británica.

Como consecuencia de la rápida progresión germano-italiana, desaparece el peligro que pesaba sobre Tripolitania y se vuelve contra Alejandría, con la particularidad de que Inglaterra, con objeto de atender al nuevo frente del Sureste europeo, ha debilitado sus efectivos de África septentrional, mientras que los italianos han visto reforzados los suyos por las unidades motorizadas alemanas. Claro es que la marcha, favorable para Inglaterra, de la guerra en África oriental, puede permitirle retirar contingentes considerables de Eritrea y Abisinia para ir en ayuda de las unidades que se retiran de Cirenaica, si es que la marcha de los acontecimientos en el Sureste de Europa, que ayer acusaban un desarrollo muy desfavorable para la Gran Bretaña y sus aliados los griegos y los yugoeslavos, no requieren el empleo de todos los efectivos que, encontrándose bajo el pabellón británico, puedan ser restados de todos los demás frentes.

Añadamos a estas consideraciones que la batalla en la región balcánica hará necesario el empleo de la casi totalidad de la flota inglesa del Mediterráneo en las aguas comprendidas entre Grecia y Alejandría, con el quebranto consiguiente para la vigilancia de la zona marítima entre Italia y Trípoli, circunstancia que será aprovechada, sin duda, por el Eje, para hacer nuevos envíos de hombres y de material al África septentrional con objeto de «explorar» la actual fase favorable de la guerra que apunta a Alejandría y al canal de Suez.

## A propósito del bloqueo de Europa

### Consideraciones de un profesor francés

París, 9 (2 t.).—El profesor Luis Lefur, de la Facultad de Derecho de París, ha dado una conferencia, en la cual se ocupó de las medidas adoptadas por los Estados Unidos con respecto a los barcos alemanes, italianos, franceses y daneses.

En la actualidad—dijo—América nos ofrece dos campos diferentes, bien delimitados: el uno, el de la América anglosajona, y el otro, el de la América española, en el cual podría incluirse a los canadienses franceses hostiles a la guerra. A la primera de esas dos Américas no le bastan ya los tradicionales reglamentos sobre bloqueo y contrabando de guerra, pues para ella la guerra marítima consiste en la interrupción de todo comercio neutral con todas sus consecuencias, entre ellas el hambre que sufren, no sólo los beligerantes, sino millones de hombres, mujeres y niños de distintos países. Agregó dicho profesor que los Estados de la América del Sur vienen protestando hace ya tiempo contra tal régimen, por solidaridad con la Europa latina y por los perjuicios que ella misma sufre. El café, la carne congelada, los cereales, el azúcar, el cacao y el petróleo se amontonan y estropean en sus muelles, sin provecho para nadie, y con la consiguiente pérdida para sus productores, cuando tan útiles serían en países como España, Francia y otros que, a consecuencia del actual conflicto bélico, padecen escasez de viveres.—Efe.

## EN LOS ESTADOS UNIDOS

### 14 marinos italianos

Acusados de conspiración

Filadelfia, 9 (2 t.).—Han comparecido ante los tribunales catorce marinos del barco italiano «Belvedere», acusados de conspiración.—Efe.

yugoeslavos que enarbolaban pabellón suizo han sido confiscados por las autoridades italianas del puerto de Génova. El cargamento, que iba destinado a Suiza, ha continuado su camino a este país.—Efe.

# Aclaraciones del director general de Seguridad sobre la ley reorganizando los servicios de Policía

Para llegar a comisario habrá que ser licenciado en Derecho u oficial del Ejército

La Milicia del partido en funciones de orden público. En la escuela estarán sometidos a una vida castrense bajo un mando militar

Madrid, 9.—Ayer, a las ocho, el director general de Seguridad, conde de Mayalde, recibió en su despacho a los periodistas que hacen información en aquel Centro oficial.

El señor Finat manifestó que la Prensa de la mañana había publicado un extracto de la ley por la que se reorganizan los servicios de la Policía, y que iba a hacer unas aclaraciones a la reciente disposición por considerarlas de excepcional interés.

«Se trata—comenzó diciendo—de una ley de la Jefatura del Estado, y su esencial finalidad es imbuir a la nueva Policía un alto espíritu político. Erán necesarias algunas reformas de carácter técnico ampliatorias de las ya introducidas hace más de un año.

La Milicia del Partido—agregó el director general—nunca hasta ahora se había empleado en funciones de orden público, y el artículo primero de la ley así lo determina.

Hay asimismo dos principios fundamentales: el cambio total del sistema de reclutamiento del personal y el ascenso a comisarios. Siempre había sido el ingreso por oposición fuerte, pero una vez logrado se consideraba que en la práctica se adquiría el buen ejercicio de la profesión. Ahora el sistema será otro. El examen de ingreso tendrá menos importancia que los antecedentes políticos y morales del aspirante. Los admitidos cursarán en una Escuela General, tanto los agentes de Investigación y Vigilancia como los guardias de la Policía Armada, lo cual no quiere decir que vayan a cursar los mismos estudios, pues los de aquéllos serán más amplios y más importantes.

La causa de que sea una misma la Escuela es la de que en ella estarán todos sometidos a una vida castrense, lo mismo los funcionarios que los guardias; vestirán el uniforme y vivirán internados en régimen de cuartel, y la instrucción la harán simultáneamente. Esto, claro está, se refiere sólo a los de nuevo ingreso. La Escuela tendrá un mando militar. Su director será un jefe de la Policía Armada; los profesores serán del Cuerpo para las especialidades técnicas, pero habrá catedráticos, que se pedirán a las Universidades, para las materias científicas que hayan de cursarse.

Otra reforma se refiere al ascenso para comisario. Para alcanzar dicha categoría tendrán que volver a estudiar para hacer examen de ingreso en la Escuela y después especializarse.

De esta manera se habrá asegurado que los funcionarios de Policía en los puestos de mando, no solamente sean seleccionados, sino que tengan una alta preparación.

Hasta ahora, el Cuerpo de Investigación y Vigilancia tiene funcionarios dignísimos y muy competentes en el orden profesional, pero realmente el que ha llegado a distinguirse ha sido por su propio espíritu, sin estímulos de nadie.

Me interesa aclarar—continuó diciendo el conde de Mayalde—que, como es natural, a la Escuela Superior de Comisarios podrán llegar, en primer término, los funcionarios de la actual escala técnica del Cuerpo. Es decir, que ésta es una ley de autorizaciones y, por consiguiente, servirá para depurar, si es preciso de un modo duro, a la Policía y estimular a los funcionarios que valgan o estén en condiciones de desempeñar los puestos de mando. Para lo que no servirá jamás es para cometer injusticias.

Estas autorizaciones que la ley concede no servirán para postergar a los funcionarios del actual Cuerpo que sean dignos y estén en condiciones de llegar a la categoría de comisarios.

Otra novedad es la condición de ser licenciado en derecho u oficial del Ejército para llegar a la categoría de comisario en el futuro.

Es preciso estimular a los funcionarios y a los que desean entrar en la

Policia para que traigan de antemano algún bagaje científico, si es que quieren llegar a puestos de mando. Por eso parece necesario dar preferencia en lo sucesivo a la formación universitaria, siendo el título de abogado preferible a otros, por ser las materias que se estudian más útiles para la Policía. Y esto, en realidad, es una aspiración para lo futuro, sin que su estudio signifique una aplicación inmediata.

Claro está que no puedo hacer profecías, pero yo quisiera que este pro-

## EL IRAK desea permanecer neutral

Según ha declarado el nuevo jefe del Gobierno

Beirut, 8.—El nuevo jefe del Gobierno del Irak, Ali El Kailani, ha dirigido un manifiesto al país, en el que dice que su programa político se fundamenta sobre los puntos siguientes:

Primero, mantener al Irak fuera de la guerra; segundo, observar los tratados internacionales vigentes; tercero, reforzar las relaciones con los Estados vecinos árabes y no árabes. En el manifiesto se declara también que el emir Abdullah ha expuesto a su país a graves peligros.

El jefe del Estado Mayor del Ejército del Irak ha hablado al pueblo en términos similares.—Efe.

## DURANTE EL MES DE MARZO

### Las víctimas de la aviación en INGLATERRA

Londres, 8.—Cuatro mil doscientas cincuenta y nueve personas han resultado muertas y cinco mil quinientas cincuenta y siete heridas a consecuencia de los ataques sobre Inglaterra efectuados por la aviación alemana durante el mes de Marzo.—Efe.

### Comunicado Yugo eslavo:

**“LA SITUACION NOS ES FAVORABLE EN GENERAL”**

D. N. B.: Después de una victoria total en el Mediterráneo, el ataque general contra Inglaterra

### Aprobación del reglamento del Consejo de Hispanidad

Madrid, 9.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy una Orden de Asuntos Exteriores por la que se aprueba el Reglamento que ha de regir en el funcionamiento del Consejo de la Hispanidad. En su artículo segundo se señala que el emblema del Consejo de la Hispanidad consistirá en el escudo oficial del Estado español sobre una carabela navegando, a cuyos lados van colocadas las dos columnas clásicas con la leyenda del «Plus Ultra».

El Consejo está compuesto por el «Consejo en pleno», como órgano general de gobierno, y la «Cancillería», como órgano especializado.

La Cancillería dispondrá de las cinco secciones siguientes: Cultura, Política, Economía, Social y Jurídica.

En la Orden se señalan las funciones de cada una.

Por el artículo primero se señala la fórmula del juramento del presidente y los señores miembros de la Cancillería y el Consejo.

### El mariscal Milch

Dice que la aviación alemana es ahora más fuerte que nunca

Berlín, 8.—El mariscal Milch publica en un diario de Bruselas, bajo el título «La aviación alemana es más potente que nunca», un documento informe sobre el estado actual de la aviación del Reich. Hace destacar que el número de aviones perdidos desde un principio es muy inferior al de los aparatos que se ponen diariamente en servicio por primera vez. El mariscal menciona el número de Empresas de construcción aeronáutica recientemente fundadas y el gran aumento experimentado en la producción, que se debe especialmente al perfeccionamiento de los métodos de fabricación y al número cada vez mayor de obreros empleados en ella.

Por último, se refiere el mariscal Milch a la táctica aeronáutica, que ha ido mejorando desde que se inició la guerra. «La continua lucha ha perfeccionado el rendimiento de la aviación del Reich de tal modo—termina diciendo—, que su potencia combativa es hoy muy superior a la de cualquier otra del mundo».—Efe.

yecto fuera un primer paso para constituir en el futuro un Cuerpo Superior de Policía completamente separado del subalterno de los agentes. Es un paso al que yo querría, tal vez con un poco de impaciencia, haber llegado ahora.

También en esta ley se dan grandes posibilidades a una selección justa que permita los ascensos rápidos en la carrera de aquellos funcionarios muy distinguidos, estimulando así a los más aptos y más capaces.

Por último, quiero manifestar a ustedes el sentido humano que la ley tiene, pues se adelanta la edad de la jubilación, con un criterio generoso para no perjudicar a aquellos funcionarios que por no poder seguir en la Policía tengan que marcharse a su casa».

El conde de Mayalde, en otro orden de cosas, manifestó a los periodistas las dificultades de orden material con que se ha tropezado en la labor de este año y medio. «Ha habido que hacer obras en todos los edificios que se encontraban en ruinas, y para dotar en toda España a la Policía Armada de los vistosos uniformes que hoy tiene, se ha tropezado con serios inconvenientes. También hemos traído del extranjero primeras materias para hacer los ficheros y hasta cierta clase de cartulina para fichas, etc. A este respecto dentro de unos días tendré mucho gusto en acompañarles para que visten la instalación de los nuevos ficheros y los gabinetes, dotados de material modernísimo».

El señor Finat, al despedirse de los periodistas, les manifestó que la Delegación Nacional de Información e Investigación del Partido no tiene más relación con la Policía que la natural que se sigue al ostentar en el mismo ambos cargos directivos.

Organizada la Policía del Estado, la tarea urgente es continuar el estudio y perfeccionamiento de la Policía política, en la cual jugarán importantísimo papel la Delegación de Investigación e Información de Falange.

## LA GUERRA EN EL SUROESTE

### “LA SITUACION NOS ES FAVORABLE EN GENERAL”

D. N. B.: Después de una victoria total en el Mediterráneo, el ataque general contra Inglaterra

### Roosevelt cablegrafía en términos admirativos al Rey yugo eslavo

Washington, 8.—Roosevelt ha cableografiado al Rey Pedro de Yugoslavia. En su despacho, el Presidente de los Estados Unidos asegura que Norteamérica prestará rápidamente toda la ayuda material posible, y de acuerdo con lo legislado, a Yugoslavia. Añade Roosevelt en su cablegrama que el pueblo de los Estados Unidos se halla impresionado por la «agresión no provocada e implacable contra el pueblo yugo eslavo». Expresa su admiración por «la valerosa defensa del pueblo yugo eslavo, que constituye, además, un brillante ejemplo de su tradicional bravura». Finalmente hace presente Roosevelt al Rey Pedro, su esperanza de que la resistencia se vea coronada por el éxito.—Efe.

### NOTICIA DESMENTIDA

Roma, 8.—En los medios autorizados italianos, se desmiente rotundamente la noticia difundida en el extranjero sobre la ocupación de Fiume, Zara y Scutari por las tropas serbias.—Efe.

### DEPUES DE LA VICTORIA EN EL MEDITERRANEO...

Berlín, 8.—La Agencia D. N. B. escribe: «El Ejército alemán tiene que realizar ahora dos objetivos: Primero, las tropas expedicionarias inglesas han de ser, no sólo vencidas, sino aniquiladas; segundo, con este aniquilamiento en los Balcanes quedará definitivamente cortada la arteria vital de Inglaterra, que atraviesa el Mediterráneo y el canal de Suez. Una victoria de las armas alemanas sobre la totalidad del territorio balcánico y la ofensiva que se lleva a cabo en Africa, dirigida contra la misma línea vital, dará por resultado el obtener una solución definitiva del problema mediterráneo en favor de las potencias del Eje. A este propósito, el autor del artículo recuerda por último que después de una victoria total en el Mediterráneo, pasará al primer plano de la actualidad el ataque general alemán contra las Islas Británicas».—Efe.

### CAPTURA DE ABUNDANTE MATERIAL

Berlín, 8.—Durante el continuado ataque en el que las tropas alemanas ganan terreno, pese a las dificultades naturales del mismo y al estado en que se encuentran las carreteras por la acción de la dinamita, ha sido capturado en Servia material de guerra considerable, en el que figuran numerosos cañones de calibre medio y pesado, así como baterías motorizadas. También han caído en poder de las tropas alemanas grandes cantidades de municiones de las fuerzas de Infantería.—Efe.

### BELGRADO: «LA SITUACION NOS ES FAVORABLE»

Belgrado, 8.—Comunicado del Alto Mando yugo eslavo: «En todos los frentes la situación nos es favorable. Los ataques enemigos fueron rechazados energicamente. Así lo ha reconocido una estación de «radio» enemiga. Grandes pérdidas han sido infligidas al enemigo. Nuestra aviación se ha distinguido especialmente en sus encuentros con la aviación adversaria».—Efe.

## Aviso a los herniados

Siendo la hernia una enfermedad grave, no debéis dejaros suggestionar por anuncios que más o menos pomposamente os aseguran su curación radical, ni tampoco visitar a ningún ortopédico, sin antes haber consultado con un médico especialista en estas enfermedades, por ser el único que os podrá orientar sobre el tratamiento que necesitáis para conseguir vuestra curación. QUEBRADOS. Si queréis curar vuestra hernia, únicamente podéis conseguirlo con el Tratamiento Antiherniario Notton (Patentado), dirigido por un médico especialista, que os garantiza la contención y curación de vuestra hernia, sin operación, sin molestia, sin dolor y sin tener que abandonar vuestras ocupaciones. Para informes y dirección del tratamiento, consulta diaria en la Policlínica del doctor Romero. CERVANTES, 38, PRINCIPAL SEGOVIA TELEFONO 437

## El fracaso del bloqueo inglés

### “DA MOTIVOS PARA UN GRAVE DESCONTENTO”

Así lo ha declarado en la Cámara de los Comunes el ministro de la Guerra Económica

Londres, 8.—En la sesión de la Cámara de los Comunes el diputado liberal Mander ha preguntado al Gobierno qué medidas piensa adoptar para impedir el abastecimiento de Alemania, en vista de los siguientes hechos:

Primero. Que el tráfico marítimo entre Africa y Francia es casi normal. Segundo. Que semanalmente se efectúa un promedio de 75 travesías del Mediterráneo y el Atlántico. Tercero. Que los vapores procedentes de Dakar, Marruecos, Indochina y las Antillas pasan sin grandes dificultades por el Estrecho de Gibraltar. Y cuarto. Que las importaciones de Octubre de 1940 a Febrero de este año representan muchos miles de toneladas.

El ministro de la Guerra Económica, contestó: «Aunque no acepte como exactas todas esas consideraciones, convengo en que el actual estado de cosas da motivos para un grave descontento (Aplausos.), y debo reiterar que el Gobierno británico no ha renunciado de ningún modo a sus derechos de beligerante. Siempre que la detención es posible, los barcos que tratan de burlar el bloqueo son conducidos a nuestras bases de control, donde se confiscan los cargamentos. En cuanto a las disposiciones necesarias para estrechar el bloqueo, estoy en constante comunicación con el primer lord del Almirantazgo».

Mander preguntó entonces: «Puesto que Alemania hace todo lo posible por dejarnos morir de hambre, ¿hará su señoría todo lo que esté a su alcance para que no aprovisionemos indirectamente a los alemanes y rompamos así nuestro bloqueo?» Dalton expuso: «Entiendo que es mi deber hacerlo».—Efe.

## EN LA INDIA

### Representará al CAUDILLO el general Solchaga

Valladolid, 9.—Representando a Su Excelencia el Generalísimo, Hermano mayor de la Cofradía de «El Descendimiento», asistirá al acto procesional de la misma, el próximo Viernes Santo, el capitán general de la 7.ª Región, general Solchaga.

Así se lo ha comunicado telegráficamente al presidente de la Cofradía el coronel secretario del Jefe del Estado.

## HUNGRIA se defiende

Budapest, 8.—El corresponsal en Berlín del diario «Pest» comunica que en Berlín se considera que el hecho de que los aviones húngaros hayan derribado varios aviones yugo eslavos que atacaron el territorio de Hungría, constituye un acto puramente defensivo. «Sería erróneo—añade el corresponsal—el tratar de ver en este acto una expresión de la intención de Hungría de participar activamente en el conflicto germano-yugo eslavo».—Efe.

### Los “Camisas Rojas” musulmanes

Se adhieren al movimiento nacionalista de GANDHI

Kabul, 8.—El Mahatma Gandhi ha aprobado una nueva lista de doscientos agentes de la campaña de desobediencia civil individual en la India, los cuales empezarán a actuar inmediatamente para cubrir las bajas ocasionadas por las detenciones que ha practicado la Policía británica. Por otra parte, la organización musulmana de «Camisas rojas» se ha adherido al movimiento nacionalista, según anuncia el periódico anglo-indio «Tribune».—Efe.

### Baile en el Casino de la Unión

El Sábado de Gloria habrá un baile en el Casino de la Unión, que empezará a las nueve y media de la noche.

## EN LA CAMARA BULGARA

### Declaración del presidente FILOPO

«Hemos sido agredidos por Yugo eslavos sin causa justificada»

Nuestro deber es conservar la calma y la sangre fría

Sofía, 8.—El presidente del Consejo, Filoff, ha hecho ante la Cámara una declaración política en la que dijo que la situación actual se produjo contra los deseos de las potencias del Eje.

El Gobierno de Sofía se ha lanzado resueltamente por el camino de la paz y acogió con satisfacción la adhesión de Yugo eslavos a los Estados partidarios del orden. «La base de nuestra política—dijo—consistió en la realización de nuestras reivindicaciones por medios pacíficos. Las tropas búlgaras no han participado en operaciones militares que se desarrollan entre Yugo eslavos y Alemania, y creíamos que esta actitud sería bien interpretada. Pero ha sido así, y las fuerzas aéreas yugo eslavas han lanzado repetidamente bombas sobre territorio búlgaro.

Independientemente de esto, cho, las tropas yugo eslavas han estado prolongadamente en la frontera, sin que de nuestra parte hubiese la menor provocación que pudiese justificar la agresión. A esta noche, después de los sucesos del 3 de Abril, los yugo eslavos se han lanzado nuevamente con fuertes unidades, contra nuestros puestos fronterizos. Bulgaria entra en gran interés en las operaciones militares que se desarrollan en estos momentos, y preparan acontecimientos que vez sean de importancia extraordinaria para nuestro pueblo. Nuestro deber es conservar la calma y sangre fría indispensables en estas horas tan graves. El Gobierno en su puesto, y sigue con serenidad la evolución de los hechos. Está dispuesto a defender con todos los medios con que cuenta, los intereses y los derechos del pueblo búlgaro. El Gobierno tiene la confianza de que será apoyado en el cumplimiento de su deber por totalidad de las representaciones del pueblo y por toda la nación búlgara».—Efe.

### Otra protesta alemana en Washington

Matsuoka almuerza con el embajador norteamericano en Moscú

Moscú, 8.—Antes de abandonar Rusia, Matsuoka visitará Leningrado, donde fué agregado diplomático los comienzos de su carrera. El ministro japonés almorzó hoy con el embajador de los Estados Unidos, Strohhardt, con quien celebró después una extensa conversación, que el diplomático norteamericano ha calificado de muy cordial.—Efe.

Washington, 8.—El Gobierno Reich ha dirigido a los Estados Unidos una nueva nota, en la que refuerza su protesta contra la cautividad de barcos mercantes alemanes.—Efe.



### LOS BARCOS YUGOESLAVOS

Se refugian en puertos de los Estados Unidos

Nueva York, 8.—Todos los barcos yugo eslavos que se encuentran en puertos norteamericanos, han recibido orden de no abandonarlos, y que se hallan en alta mar han sido vitados a dirigirse inmediatamente hacia los Estados Unidos.—Efe.



Aparatos de ROENTGENERAPIA Y DIAGNOSTICO ELECTROTERAPIA ELECTRO-ODONTOLOGIA SIEMENS REINIGER VEIFA S. A. MADRID BARCELONA - VALENCIA - BILBAO - SEGOVIA

**¡HERNIADOS!**

Vuestra hernia os engaña; se presenta como un garbanzo, no la atendéis y pronto se desarrola, adquiriendo enormes dimensiones, que os inutiliza por completo, y cuando no, se presenta la estrangulación (cólico miserebre). Para evitar esto y curarla, el director del Gabinete Ortopédico de Valencia, J. López Blasco, os recibirá gratuitamente en el Hotel Fornos, de Segovia, el día 12 del corriente, de once a dos, ofreciéndos el método más perfecto que la ciencia ortopédica ha lanzado en este campo. Fajas para descenso de estómago, matriz, riñón flotante y hernia de ombligo. Medias para varices. VISITA GRATIS.

# Comunicado alemán: Quedan separadas las fuerzas yugoeslavas de las greco-británicas

Como consecuencia de un avance de más de cien kilómetros sobre Yugoslavia y de atravesar el río Vardar, capturando a más de veinte mil soldados yugoeslavos y varios generales. También progresan los italianos, haciendo muchos prisioneros

## Rotura de la "línea Metaxas", barrera de modernas fortificaciones en las montañas

REFERENCIA ALBANESA: La entrada de los alemanes en Uskub fué acogida con entusiasmo por la población. Las fuerzas inglesas en Grecia sufren pérdidas muy importantes y han tenido que abandonar el puerto de Rupel, donde esperaban poder contener la marcha del enemigo

## Oleadas de aviones atacaron anoche a Inglaterra y formaciones inglesas a Kiel

### CONSTERNACION EN LOS MEDIOS INGLESSES, AMERICANOS Y SERVIOS DE ANKARA

Tirana, 9 (5 t.).—El diario albanés «Tomori» comunica de Ankara que la entrada de las tropas alemanas en Skopliez (Uskub) fué acogida con gran entusiasmo por parte de la población. Añade que las pérdidas de las fuerzas inglesas que luchan contra los alemanes en Grecia son muy importantes, y que el puerto de Rupel, que se consideraba en Ankara como un reducto infranqueable, en el cual las fuerzas de Wawel esperaban poder contener la marcha del enemigo, ha sido ocupado por las tropas alemanas, que han cortado la línea férrea de Estambul a Salónica. Otras columnas —sigue diciendo el diario— han penetrado profundamente en Tracia occidental, en dirección al puerto de Kavala. Las fuerzas que ocuparon Piro, en la línea férrea Belgrado-Sofía, están ahora en marcha hacia Nitch. En los medios ingleses, americanos y serbios de Ankara se muestra gran consternación ante las noticias que se reciben de Yugoslavia y Grecia. En la zona de Kapo Nevrocap se produjo un combate particularmente violento, en el que las tropas británicas sufrieron pérdidas muy importantes. El diario albanés termina diciendo que las fuerzas griegas han evacuado Alejandrópolis y que han abandonado Tracia para concentrar su defensa al Norte y Nordeste de Salónica.—Efe.

### LA MARCHA DE LOS ACONTECIMIENTOS MILITARES

Tirana, 9 (5 t.).—El diario «Tomori» establece el siguiente panorama de conjunto de la marcha de los acontecimientos militares en el Sureste:

Las operaciones alemanas contra Yugoslavia y Grecia prosiguen rápidamente y con pleno éxito. El grupo alemán que opera entre Bregaluce y la frontera de Tracia con Bulgaria, avanza por su ala derecha sobre Vele, mientras que su ala izquierda, después de haber rebasado el puerto de Rupel, en el valle del Struma, ha cortado la línea férrea y se ha extendido hacia el Sur y el Oeste. Otras tropas que operan a la izquierda de las anteriores proceden actualmente a la ocupación de la Tracia. El grupo que ha atacado en dirección a la Macedonia griega, y que ocupó Kumanovo, célebre por la batalla que allí se desarrolló en 1913, entre los serbios y los turcos, ha ocupado Skopliez (Iskub) en la tarde de ayer. El ala derecha de este grupo, que ha ocupado Piro, marcha sobre Nitch, centro de gran importancia militar. Como consecuencia de la ocupación de Skopliez, el Ejército anglo-griego quedó cortado de las fuerzas serbias, lo que constituye un primer resultado estratégico de gran importancia conseguido por las fuerzas alemanas. A esto hay que añadir que el grupo alemán que actúa entre Bregaluce y Tracia tiene ahora las espaldas cubiertas y puede desarrollar su avance entre Cerna, Vardar y el Struma. Este éxito abre un camino ulterior de desarrollo a las operaciones del grupo alemán de Macedonia, cuyas operaciones se producen a lo largo de la línea Prishtinaitch, lo que tendrá una repercusión evidente sobre la situación militar italiana en Albania, ya que las divisiones serbias del Vardar y Kossovo están siendo atacadas por su retaguardia. El diario «Tomori» termina diciendo que las fuerzas alemanas han alcanzado Metzovo y no están ya separadas en la frontera albanesa más que por una distancia relativamente pequeña.—Efe.

### CONTINUA EL AVANCE ALEMÁN EN YUGOSLAVIA

Berlín, 9 (6 t.).—Según la Agencia D. N. B., continúa el avance del Ejército alemán en Yugoslavia, a pesar del mal tiempo y de las malas condiciones de las vías de comunicación. Los fortines que defendían los pasos han sido ocupados, y en la zona S. E. del país las fuerzas alemanas se han apoderado de varias líneas férreas y carreteras, cuya defensa ha quedado sólidamente establecida según dicha información.—Efe.

### Comunicado italiano

Roma, 9 (5 t.).—Comunicado número 306, del alto mando de las fuerzas armadas italianas: «Frontera Venecia Julia: Nuestros destacamentos avanzados ocuparon Kranjskagora, en el valle del Sava. Albania (frente yugoeslavo): Actividad de pequeños destacamentos. Hemos capturado numerosos grupos de prisioneros con armas. Frente griego: Ha sido rechazado un ataque enemigo de carácter local y hemos capturado algunos centenares de prisioneros. Nuestras formaciones de bombardeo atacaron en Sebenico las unidades navales e hidroaviones fondeados en el puerto. Resultó alcanzado un navío de tonelaje medio. Fueron ocasionados daños en cuarteles, elementos mecanizados y a varios hidroaviones. Han sido bombardeadas las instalaciones de las bases aéreas de Divulje y Vodice, en las que se produjeron serios daños. Otras unidades aéreas atacaron a las columnas motorizadas, camiones y columnas de convoyes. Cirenaica: Después de romper en Msus y Mechili, con brillante maniobra, la resistencia opuesta por los destacamentos mecanizados del enemigo, notablemente considerables, las fuerzas italo-germanas continúan la persecución del enemigo, después de haber alcanzado Derna, y se dedican a la limpieza de la gran región nuevamente conquistada. Una de nuestras lanchas torpederas rápidas atacó en el mar Rojo a un crucero pesado británico.—Efe.

### Comunicado yugoeslavo

Atenas, 9 (6 t.).—Comunicado oficial de guerra yugoeslavo, publicado por la legación yugoeslava en Atenas: «El 7 y 8 de Abril el enemigo prosiguió su ofensiva con numerosas fuerzas hacia Kumanovo, Skoplie y Kochana. A pesar de su decidida resistencia, nuestras tropas se vieron obligadas a evacuar Skoplie. Después de la ocupación de este sector, las unidades blindadas enemigas atacaron el monte Kachanik, persistiendo en su ofensiva, pese a las grandes

pérdidas que le fueron infligidas por nuestros aviones de bombardeo. Esta mañana el enemigo inició igualmente un ataque en el sector de Saribrod, donde nuestras fuerzas resisten eficazmente. Nuestra ofensiva en Albania se desarrolla victoriosamente sobre todos los frentes. Nuestros soldados franquearon el río Drin y avanzan hacia el interior de Albania. En el frente Norte se han registrado combates de carácter local, en las zonas fronterizas. El 7 y 8 de Abril el enemigo bombardeó Belgrado nuevamente, aunque desde el primer día de guerra habían sido evacuados de la capital los elementos militares. También fué bombardeado Kragujevata, Skoplie, Chabats y Lazarevac. Los daños materiales son enormes y hubo víctimas entre la población civil durante las batallas aéreas del 7 y 8 de Abril el enemigo perdió varias docenas de aviones.—Efe.

## ALEMANIA ofrece nuevas seguridades a TURQUIA de que no será atacada

### Y la permitirá ocupar el puerto de DEAGACH

Angora, 9 (7 t.).—La seguridad de que Alemania no tiene ninguna intención de atacar a Turquía ha sido reiterada por el embajador, von Papen, al ministro de Negocios Extranjeros Saradjoglu, según se declara en los centros políticos de la capital turca. Añaden estos informes que von Papen renovó, además, "la proposición que hizo recientemente de permitir, en nombre de su Gobierno, la ocupación del puerto de Dedeagach, por los turcos, proposición que no fué aceptada".—Efe.

Consecuencias catastróficas—dice la Prensa yanqui  
Nueva York, 9 (6 t.).—Los periódicos de la mañana ponen de relieve el avance alemán en el frente del Sureste europeo y señala el peligro que amenaza a las tropas yugoeslavas de ser separadas del Ejército griego y del Cuerpo expedicionario británico. Los alemanes aluden, además, a las «consecuencias catastróficas» que para Inglaterra y sus aliados balcánicos tentará la actual campaña. «El mando alemán—añaden—no trata de ocultar la gravedad de la situación, porque, en efecto, en menos de tres días los alemanes han conquistado 90 kilómetros de terreno montañoso. Los ejércitos británicos tienen que reconocer que no estaban bien informados sobre la situación en los Balcanes».—Efe.

### Declaración del portavoz militar inglés en Atenas

Atenas, 9 (7 t.).—El portavoz militar británico en Atenas ha declarado que «hasta el momento no se ha dado indicación de que nuestras tropas hayan tomado contacto con el enemigo, y no se sabe tampoco cuándo ocurrirá esto. Como otras veces, Alemania ha tenido ocasión de tomar la iniciativa y de escoger el momento que podía asegurarse una acción rápida. La situación es, actualmente, muy oscura, y continuará así hasta que no se establezcan los detalles que se ignoran. No obstante, hay algunas cosas que nos favorecen, y cabe preguntarse hasta qué punto los alemanes podrán mantener el ritmo actual de lucha. Se han recibido diversas informaciones relativas a la evolución de las operaciones en Albania, pero nada se ha confirmado, salvo que Yugoslavia ha sido atacado a Albania».—Efe.

## PARTES DE GUERRA

### Comunicado alemán

Berlín, 9 (5 t.).—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas: «Las tropas motorizadas y divisiones de infantería que salieron de Bulgaria, bajo el mando del general List, han atravesado las defensas fronterizas yugoeslavas, y han penetrado, a pesar de lo accidentado del terreno, en la cuenca de Duesen (Skoplie), en una profundidad de más de cien kilómetros y han atravesado el Vardar. Con esta maniobra quedada consumada la separación de las fuerzas yugoeslavas y las greco-británicas. Más al Sur, los destacamentos han penetrado, a través del lago Doiran, en territorio griego. Hasta ahora las tropas alemanas han hecho en Servia meridional más de 20.000 prisioneros, entre ellos algunos generales. Se ha cogido importante botín de cañones y material de guerra de todas clases. En la frontera griega, las divisiones de infantería y de montaña, bajo el mando del mariscal List, apoyadas por los «Stukas» y la artillería anti-aérea, han roto, después de violentas batallas, la llamada «línea Metaxas», barrera de modernas fortificaciones, fué construida durante largos meses en las montañas. En el curso de operaciones ofensivas llevadas a cabo en Cirenaica por destacamentos alemanos y alemanes, las tropas del grupo alemán de África han alcanzado el 7 de Abril la ciudad de Derna. La actividad de la aviación del grupo de abastecimiento inglés y los obstáculos de importancia militar de la zona de Cirenaica, ha sido proseguida por numerosas fuerzas, con gran éxito. En el curso de las operaciones de las escuadrillas del mariscal Sperrle. Los aviones alemanos de reconocimiento armado han penetrado, en la costa oriental de Cirenaica, en un buque de carga de 3.000 toneladas y han causado daños con sus bombas a otros tres grandes barcos. Al Este de Skegness, un grupo de reconocimiento, atacando el canal rasoante, ha alcanzado directamente con dos bombas de grueso calibre a un destructor británico. En la noche última, varios centenares de aviones han atacado en oleadas sucesivas numerosas instalaciones portuarias e industriales de Inglaterra».

### Comunicado inglés

Londres, 9 (6 t.).—Comunicado oficial del ministerio del Aire: «Una gran formación de bombarderos de la R. A. F. repitió la pasada noche los ataques contra Kiel. Como las condiciones atmosféricas eran inmejorables, las tripulaciones de los aparatos refieren que los resultados del bombardeo fueron aún más impresionantes que los de la noche del lunes al martes, Bremenhaven, Emden y los depósitos de petróleo de Rotterdam fueron también atacados por los aviones británicos en la noche última, y los aparatos de la aviación de combate efectuaron servicios de observación y bombardeo sobre los aeródromos de Francia septentrional. Cinco aviones de los que realizaron estas operaciones nocturnas no han regresado».—Efe.

# OCUPACION DE SALONICA Y RENDICION DEL EJERCITO GRIEGO DEL ESTE

En Yugoslavia ha sido ocupada la ciudad de Nitch, continuando en todas partes el avance En Africa Septentrional las tropas del Eje continúan la persecución del enemigo y en Abisinia los ingleses han ocupado Massaua

### REFERENCIA INGLESA

Londres, 9 (urgente).—La Agencia Reuter anuncia que las tropas alemanas han entrado en Salónica, y las fuerzas imperiales británicas en Massaua, principal puerto de Eritrea en el mar Rojo.—Efe.

### OTRO COMUNICADO ALEMÁN

Berlín, 9 (urgente).—El alto mando de las fuerzas armadas comunica: «Las potentes unidades blindadas alemanas que avanzaban desde Yugoslavia hacia el Sur han ocupado Salónica, y al llegar a la costa del mar Egeo, han aislado a las fuerzas griegas de la región de Tracia oriental, entre el Vardar y la frontera turca. Por otra parte, después de haber roto la línea Metaxas, las tropas del Reich han ocupado Xanthi y han llegado también por esta parte al mar Egeo. El avance continúa. En Yugoslavia, las tropas rápidas y las unidades blindadas del grupo mandado por von Kleits, han ocupado la ciudad de Nitch a las once de la mañana de hoy. En el avance iniciado desde Estiria ha sido tomada la villa de Maribor (Marburg) y se ha establecido una cabeza de puente en la orilla meridional del Save».—Efe.

### DOS GENERALES SERBIOS PRISIONEROS

Sofía, 9 (6 t.).—Dos generales serbios han llegado a Sofía del frente de batalla, donde fueron hechos prisioneros por las fuerzas alemanas. El número de prisioneros capturados ayer noche se evalúa en unos 16.000.—Efe.

### LA PROGRESION ALEMANA EN EL SURESTE DE SERVIA

Berlín, 9 (6 t.).—La Agencia oficiosa alemana comunica que en el Sureste de Servia las tropas alemanas han ocupado, después de una encarnizada resistencia del enemigo, las posiciones que dominan y protegen las poco numerosas carreteras que conducen a las regiones de terreno accidentado. Añade que se encuentran en manos de los alemanes algunas posiciones serbias de gran importancia desde el punto de vista de las comunicaciones con Grecia.—Efe.

### SEGUNDO COMUNICADO ALEMÁN EXTRAORDINARIO

Berlín, 9 (7 t.).—Comunicado extraordinario del alto mando alemán: «Después de la conquista de Uskub y Vele, las tropas alemanas han pasado el Vardar, en dirección a la frontera oriental de Albania, y han ocupado Tetovo y Prilep».—Efe.

### TERCER COMUNICADO EXTRAORDINARIO ALEMÁN

Berlín, 9 (urgente).—El alto mando de las fuerzas alemanas comunica que, después de haber franqueado las tropas del Reich el desfiladero de Rupel, defendido energicamente por los griegos, y después de la ocupación de Salónica, el Ejército griego que combate al Este del Vardar, al reconocer lo desesperado de su situación, ha ofrecido esta mañana capitular y deponer las armas.—Efe.

## Contra Coventry "Raid" tan "infernial" como el de Noviembre

Berlín, 9 (6 t.).—El ataque sobre Coventry ha sido tan "infernial" como el de hace cerca de cinco meses, según declara la D. N. B. en una ampliación al parte de guerra alemán. Miles de bombas explosivas e incendiarias fueron arrojadas contra las nuevas fábricas instaladas en los barrios devastados por los bombardeos de Noviembre. La extraordinaria violencia de este segundo ataque al importante centro de la industria aeronáutica inglesa—añade la información oficiosa—, ha demostrado cumplidamente que el Ejército aéreo del Reich no se ha debilitado lo más mínimo por la extensión de la guerra al Sureste de Europa.—Efe.

### JEFATURA DE ABASTECIMIENTOS Y TRANSPORTES

## Suministro de aceite, azúcar, alubias, garbanzos y arroz

Se pone en conocimiento del vecindario de la capital que, a partir del próximo sábado, día 12, se efectuará un suministro de los siguientes artículos, previo corte del cupón número 7 de la hoja de racionamiento de ultramarinos, en las cantidades y precios que a continuación se relacionan: Aceite, a medio litro por persona y al precio de 4,00 pesetas litro. Azúcar, a cuarto de kilo por persona, a 2,75 kilo. Alubias, a cuarto de kilo por persona, a 2,60 kilo. Garbanzos, a medio kilo por persona, a 2,20 kilo. Barbanzos, a medio kilo por persona, a 2,20 kilo. Arroz, a medio kilo por persona, a 1,40 kilo.

## BANCO DE LA UNION

Sociedad Constructora de Casas Baratas (MADRID) AVISO Habiéndose extraviado los títulos de las acciones de socio preferente números 11.968 y 13.764 (ya liberadas), y de la cual es suscriptor don Deogracias Manrique Merino, de Villovela de Piron (Segovia), se hace público por el presente aviso que, si los referidos títulos números 11.968 y 13.764 no fueran presentados en las oficinas del Banco de la Unión, en Madrid (plaza de Bilbao, 9), dentro del plazo de treinta días, se tendrán por nulos y sin efecto y serán sustituidos por duplicados de igual fuerza y valor. Madrid, 9 de Abril de 1941.—El secretario del Banco de la Unión, José Ortiz Moreno.

## Los prisioneros serbios Acusan a su Gobierno de haber engañado al pueblo

Sofía, 9 (6 t.).—Toda la Prensa búlgara comenta extensamente los acontecimientos militares en Servia y Grecia, y publica las primeras fotografías del nuevo frente de guerra y de los prisioneros capturados por las tropas alemanas en su avance. El diario oficioso "Sovra" dice que los soldados serbios se muestran muy descorazonados y acusan al general Simovitch y a los políticos de Belgrado de haber engañado al pueblo. Un búlgaro que fué hecho prisionero con numerosos serbios, ha declarado al periódico "Utro": "Yo me hubiera rendido aun no siendo búlgaro, porque es imposible resistir a las potentes armas del Ejército alemán". En la misma información se declara que las tropas del Reich son acogidas con entusiasmo en Macedonia.—Efe.

## ¿Ha decidido WAWEL abandonar CIRENAICA?

### Para ofrecer mayor resistencia en el interior de EGIPTO

Nueva York, 9 (7 t.).—La reconquista de Tobruk por las fuerzas germano-italianas que avanzan en Cirenaica se considera como inminente, según noticias extraoficiales de Londres. La ciudad se encuentra a 160 kilómetros de Derna y a 120 de la frontera egipcia. Los técnicos militares creen que el general Wawel ha decidido abandonar la Libia oriental para concentrar su atención en los Balcanes y reservar las fuerzas de que dispone en el Norte de Africa para impedir que las tropas del Eje penetren profundamente en el interior de Egipto. EFE

**J. López Miguel**  
Médico-Dentista  
Catedrático oficial de la Academia de Artillería  
Calle X Cirujía Maxilo Facial  
Do 11 a 7 de 4 a 6  
San Francisco, 23, bajo, dcha. Telf. 472

## La Semana Santa en Segovia

### Orden de las procesiones del Jueves y Viernes Santos. Los Sindicatos de la C. N-S. irán con el "Paso" de "Jesús llevando la Cruz" y F. E. T. y de las J. O. N-S. acompañará a la imagen de la Virgen de los Dolores. Cultos que han de celebrarse

Con toda solemnidad, y con gran fervor y recogimiento, se viene celebrando la Semana Santa en nuestra ciudad que da una vez más prueba de sus arraigados sentimientos católicos. Esta profunda piedad culminará seguramente en las solemnidades del Jueves y Viernes Santos en que nuestra Madre la Iglesia despliega todo el esplendor de la Liturgia para conmemorar la fecha cumbre de la Historia del mundo.

#### Los cortejos procesionales

Como es tradición, mañana Jueves, a las siete y media de la tarde, saldrá de la Santa Iglesia Catedral la solemne procesión de los «Pasos», que recorrerá el itinerario siguiente: Santa Iglesia Catedral, plaza de Franco, Cronista Lecea, plazuela de la Rubia, Serafín, plazuela de San Facundo, San Agustín, plazuela de Colmenares, San Juan, Azoguejo, Cervantes, Juan Bravo, plaza del Corpus, Isabel la Católica y plaza de Franco para terminar en nuestro primer templo.

La organización de esta magna procesión comenzará tres cuartos de hora antes de la señalada con arreglo a las siguientes instrucciones:

A lo largo de las naves, y en el trasero de la Santa Iglesia Catedral, se situarán las sagradas imágenes o «Pasos», a fin de que los asistentes a las procesiones puedan colocarse holgadamente en el sitio que les corresponda y que se les señale anticipadamente; debiendo procurar guardar el orden y compostura, convenientes a la religiosidad y al buen nombre de esta católica ciudad.

Las autoridades se reunirán en la Capilla Mayor, las comisiones oficiales en la Vía Sacra y el Clero, en el Coro de la Catedral.

#### Orden de la procesión del Jueves Santo

El orden de la procesión de este día será el siguiente:

Escuadra de batidores y trompetas del Regimiento de Artillería, número 41. Guión de la Catedral. Grupo de insignias de la Pasión. «La Oración en el Huerto», con los feligreses de San Lorenzo y personas devotas. «La Flagelación», con los obreros de la fábrica Anti-Gas. Banda de música de la Residencia provincial. «Cristo atado a la columna», con el Sindicato Católico de Oficios Varios. «Jesús llevando la cruz», con el Sindicato de la Central Nacional-Sindicalista. «La Magdalena junto a la cruz», con la Cruz Roja, damas enfermeras y Hermandad de San Cosme y San Damián. «La Piedad», con los obreros de la Casa Klein. «La Virgen de los Dolores», acompañada por las Organizaciones Juveniles con trompetas y tambores, Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S. y representación de la Jefatura. Seminario Conciliar, Clero secular y regular de la ciudad. Tribunal eclesiástico del Obispado. Cabildo Catedral. Excelentísimo y reverendísimo prelado de la Diócesis. Excelentísimo Ayuntamiento de la capital, bajo mazas. Autoridades militares, civiles y administrativas. Comisiones oficiales. La banda laureada de la Academia de Artillería.

Queda enterada con satisfacción de las manifestaciones hechas por el señor presidente, respecto de la visita que había hecho, en unión del señor secretario, al excelentísimo señor ministro del Ejército, a quien invitó en nombre de la Corporación al acto que se ha de celebrar en el palacio provincial para imponer al excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis, doctor Pérez Platero, la Cruz Roja del Mérito Militar, habiéndose servido fijar, dicho señor ministro, el día 14 del actual y hora de las doce, para la imposición de la mencionada Cruz.

Asimismo acuerda quedar enterada del programa de los actos a realizar como consecuencia de tal imposición y autorizar a la presidencia para que pueda llevar a cabo cuantas gestiones sean necesarias para que el anterior acuerdo tenga el debido cumplimiento.

Beneficencia provincial. Autorizar al señor director de la Residencia para que haga entrega de la niña acogida Isabel Truchado a su padre Mariano Truchado, quien lo tenía solicitado.

Ceder al peticionario Mariano Anaya Martínez, de Sanchonuño, el acogido Alejandro Gómez Muñoz, de dieciséis años, para instruirle y tenerle en su compañía, de conformidad con lo informado por el director de la Residencia y los deseos del expósito.

Conceder desde el momento y fuera de turno la petición de subsidio formulada por el vecino de Segovia

de la mañana, sermón de Pasión, que predicará el muy ilustre señor magistrado don Fernando Sanz Revuelta. A las nueve y media, Horas canónicas. A las diez, Oficios Divinos, oficiando de pontifical el excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis.

Por la noche, después de la procesión del Santo Entierro, sermón de Soledad, que predicará don Lucas García Borreguero, coadjutor de San Martín.

Sábado Santo.—A las nueve, horas canónicas y Divinos Oficios.

#### Cultos del Jueves Santo

En las parroquias: Los Divinos Oficios tendrán lugar a las nueve de la mañana, en San Miguel, San Martín, San Millán, Santísima Trinidad, San Andrés, Santo Tomás, Santa Eulalia y San Esteban.

A las nueve y media, en El Salvador y en San Lorenzo.

En San Clemente, a las ocho.

En la iglesia de San Lorenzo, a las tres, Mandato y a continuación Hora Santa. En San Clemente, por la tarde, Stabat Mater.

En los conventos: En los Padres Misioneros la función comenzará a las ocho y, por la tarde, a las cinco, Hora Santa.

En los Padres Franciscanos, a las diez, Divinos Oficios.

En los Padres Carmelitas, a las seis de la mañana, Maitines cantados; a las nueve y media, Misa solemne y procesión con el Santísimo; a las cuatro, ceremonia del Mandato.

En las Franciscanas de Santa Isabel, los Oficios a las siete de la mañana.

En los Padres Jesuitas, Divinos Oficios a las siete de la mañana.

#### Cultos del Viernes Santo

En las parroquias: Los Oficios del día tendrán lugar a las nueve en San Miguel, San Martín, Santísima Trinidad, Santo Tomás, San Andrés, Santa Eulalia y San Esteban.

A las nueve y media, en El Salvador y en San Millán.

A las ocho y media, en San Lorenzo y en San Clemente.

En San Lorenzo, a las seis y media de la mañana, meditación hablada sobre la Pasión. En San Clemente, por la tarde, Stabat Mater.

En Santa Eulalia, a las dos y media ejercicio de las Siete Palabras. A continuación solemne Vía Crucis.

A las cuatro y media, con la autorización superior eclesiástica, ejercicio en honor de la Santísima Virgen en su Soledad Dolorosa, con sermón, que predicará don Salustiano Lloren-

te, delegado de capellanías del obispado y cura de San Lorenzo; procesión por las naves del templo.

Terminado este ejercicio, los fieles se unirán al Paso del Santísimo Cristo del Mercado, para la procesión del Santo Entierro.

En los conventos: En los Padres Carmelitas, a las seis de la mañana, Maitines cantados; a las siete, Vía Crucis; a las ocho y media, Divinos Oficios.

En los Padres Franciscanos, los Oficios del día a las nueve.

En los Padres Misioneros, los Oficios a las ocho y por la tarde Vía Crucis y adoración de la Reliquia de la Santa Cruz.

En los Padres Jesuitas, a las siete y media, Oficios Divinos; a las seis de la tarde, Vía Crucis solemne.

En Santa Isabel, sermón de Pasión a las seis y media, a cargo de don Leonardo González, y los oficios a las siete y media.

#### Sábado Santo

En las parroquias: Las ceremonias de este día tendrán lugar: a las ocho y media, en San Miguel, San Martín, El Salvador, San Lorenzo, Santo Tomás y San Esteban.

A las ocho, en San Millán, Santísima Trinidad, San Andrés y San Clemente.

A las nueve, en Santa Eulalia.

En los conventos: En los Padres Carmelitas, a las ocho, Divinos Oficios.

En los Padres Franciscanos, a las ocho.

En los Misioneros, la función comenzará a las siete y media y la misa a las ocho y media. La misa estará a cargo del coro de niños del Colegio.

En los Padres Jesuitas, los Oficios a las siete.

En Santa Isabel, a las siete y media.

#### Los Sindicatos de la C. N-S.

En la formación de la solemne procesión del Jueves Santo, han de participar todos los Sindicatos de la C. N-S. de esta capital, con el «Paso» de «Jesús llevando la Cruz».

Todos los jefes de servicios, delegados provinciales de Sindicatos, jefes de Sindicatos locales, afiliados a los distintos Sindicatos y en general todos los empresarios, técnicos y obreros sindicados, se encontrarán a las siete de la tarde de mañana, en la Santa Iglesia Catedral, colocándose en el punto donde se halle situado el «Paso» que nos ha correspondido.

Los camaradas que tengan uniforme se presentarán provistos de esta prenda y al mismo tiempo se ruega que todo aquel que tenga facilidad para la adquisición de velas se provea de ellas, ya que por la falta de existencias, esta Delegación no tiene las necesarias para todos.

Del espíritu de religiosidad que anima a la Organización Sindical y por tanto, a todos los sindicados, espero el más exacto cumplimiento de esta orden y no dudo que la C. N-S. constituirá la más nutrida representación en esta solemne procesión.

#### Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N-S.

Invitado por las autoridades correspondientes, y de acuerdo con el jefe provincial del Movimiento, se tendrán en cuenta por todos los camaradas las instrucciones siguientes con motivo de las procesiones de Semana Santa, y que responden en un todo a nuestra tradición religiosa.

1.º El próximo jueves, día 10 del actual, se encontrarán, a las seis cuarenta y cinco de la tarde, en la iglesia de San Miguel, la Sección Femenina y Frente de Juventudes, éste último con su escuadra de gastadores y banda, con el fin de acompañar a la imagen de la Virgen de los Dolores.

2.º Todos los camaradas que no tuvieren señalado puesto en pasos de cofradías o de la C. N-S. lo verificarán precisamente con éste.

3.º Se hace presente que todos han de vestir precisamente el uniforme reglamentario en las procesiones de estos días.

#### La Semana Santa en el Radio

Organizados por la Junta Diocesana de Acción Católica, tendrán lugar en Radio Segovia los actos siguientes: El Jueves Santo, en la sesión de sobremesa, aspectos de la Santa Liturgia y de la vida cristiana en Semana Santa, a cargo del director de Hora Católica, de don Francisco Martín y Gómez y de don Gonzalo España.

El Viernes Santo, en la sesión de sobremesa, Las Siete Palabras, a cargo de los reverendos señores párrocos y encargados de parroquias.

El Sábado Santo, a las nueve de la noche, Hora Católica, a cargo de la

Junta Diocesana de Acción Católica. Queremos contribuir por todos los medios a difundir, propagar y meter muy hondo las ideas y sentimientos cristianos. Esperamos que los católicos sepan aprovechar este nuestro interés.

#### Altavoces en la Santa Iglesia Catedral

Se ha colocado estos días una instalación permanente de altavoces con el fin de dar realce a nuestros cultos, y que todos los fieles puedan oír perfectamente y con la debida comodidad los sermones y demás partes de la Sagrada Liturgia. En los días de la presente Semana Santa se verificarán los primeros ensayos, pero no se radiarán fuera del templo catedralicio.

#### Juventud Femenina de Acción Católica

Recordado que mañana, Jueves Santo, o el domingo de Resurrección, nos corresponde dedicar al Seminario la segunda de las tres comuniones generales, según acuerdos tomados en nuestra última asamblea.

Ninguna joven de Acción Católica que se precie de este honroso título debe negar este obsequio piadoso al «corazón de la Diócesis», nuestro Seminario, semillero de apóstoles de Cristo.

#### VARON DANDY

Creaciones para caballero. Colonia, Quina, Loción, Fijapelo. Pertumería Velasco. I. la Católica, 2.

#### Nota de la Alcaldía

Concurso para la enajenación de efectos.

El próximo sábado, 12 del actual, y hora de las doce de la mañana, tendrá lugar en el despacho de esta Alcaldía un concurso para enajenar diversos efectos inútiles, existentes en esta Casa Consistorial, bajo el tipo y condiciones que se determinan en el pliego redactado al efecto, que obra de manifiesto en las oficinas de este Ayuntamiento.

**Manuel Herrero Martín**  
MEDICO  
Especialista en niños  
Consulta de tres a seis  
Plaza del Corpus, 8, principal. B.  
Teléfono 511. SEGOVIA

#### Gran feria de ganados en la villa de Cuéllar (Segovia)

Durante los días 13 al 20 del mes actual, se celebrará en esta villa la tradicional feria de ganados titulada de PASCUA DE RESURRECCION, recordando a los que concurren a ella, han de traer la correspondiente guía de sanidad de sus ganados, y dada la escasez de piensos, se les advierte vengán provistos de ellos.

Cuéllar, a 4 de Abril de 1941.—El alcalde, Juan Hernán.

#### Gasógenos "Cogegas,"

declarados de interés nacional; funcionan con antracita o carbón vegetal. 120 camiones montados hasta la fecha. Inmejorables referencias particulares y oficiales. Busca concesionario con taller de montaje, para la provincia. Diríjase a la «Compañía General de Gasógenos», Ronda, 7. San Sebastián.

**DR. FERNANDEZ SECO**  
ESPECIALISTA  
EN GARGANTA, NARIZ Y OIDOS  
pasará consulta en SEGOVIA, desde el 4 hasta el 12 de Abril, todos los días, de 11 a 1 y de 3 a 5  
Plaza del Instituto, 2, bajo

#### Remolacha. Labradores

Hay semillas de varias clases; es tan productiva como la alfalfa y la patata. Hay forrajera gigante y azucarera, semilla de alfalfa seleccionada; semilla de trébol violeta para el cultivo y volver la clase de hierba en los prados; semilla de cañamones superior, semilla de nabos forrajeros de cuello verde y semilla de espinacas de hoja ancha.

De la remolacha se hacen contratos para entregar en su día al que lo desee. Para adquirirlo y detalles: José Zorrilla, número 30. Casa Matesanz. Coloniales.

**Lotería Pro Ciegos**  
Sorteo del día 8.—Premiado con 25 pesetas, número 140. Premiados con 2,50 pesetas, los terminados en 40.

**Calzados Para Semana Santa y Pascuas**  
Ultimos modelos para señora, caballero y niños. Calidad garantizada. Puede adquirirse con el 15 por 100 de descuento en los precios marcados. No se confunda y visita antes de hacer sus compras.  
**ZAPATERIA «LA ELEGANTE»**  
Plaza de Franco, número 10. Segovia

**Bombillas**  
DE 10 A 200 VATIOS  
Apartado, 10.046 MADRID

## Anuncios breves

**Alpargatas** goma, cáñamo, esparto, revendedores. Representante: U. M. no García, Buitrago, 8. Teléfono 390. govia.

**Electrón** reparará a usted su aparato de radio. Taller, 23. Bravo, 25.

**Sanatorio** de San Antonio Legación (Madrid). Mentales, psicómanos, Neurasténicos, reposo, sesión de 13 pesetas día, incluido tratamiento médico. Alimentación. Dirección: D. Casto, 14. Teléfono 62227. De once y de cuatro a siete.

**Anticriptogámico** «OTER» preventivo contra las enfermedades de la vid. Representante: U. M. no García, Buitrago, 8. Teléfono 390. govia.

**Los mejores** arreglos y venta de paraguas en paraguas. ría Loyola. Plaza de Franco, 18. Segovia.

**Compro** o arriendo unos 40 hectáreas de tierra de cultivo en término de Segovia. Diríjase al no 18. Jose Zorrilla, 102.

**Vendo** vaca suiza recién parida, tamaño. Tratar con Juan Matín, en Cantimpalos.

**Vendo** pareja de vacas de labor, tamaño y condiciones. C. miro Santos. Navas de Oro.

**Se venden** tres hermosos caballos juntos o separados, ganchados, a toda prueba, hermosas; también carro camión. Eloy Alcazar Capuchinos Alta, número 1. Segovia.

**Vendo** o cambio vaca holandesa recién parida del egundo chota de año. Tratar, Molino de flores.

**Vendo** chota suiza de doce días, solana, 2.

**Vendo** doce vacas holandesas en las condiciones. Razón, Zorrilla, 116.

**Vendo** vaca suiza recién parida, aguedo o se cambia por un año de año en adelante. Tratar, Uta Matute, en Los Huertos.

**Se necesita** mujer acostumbrada a cuidar niños de tres meses. Bien retribuida. Indultarse sin buenos informes. Razón, Facundo, 7.

**Se vende** coche «Renault» 1313 perfecto estado. prueba. Informarán, surtidor de gas de Sónsa.

**Se arriendan** pastos para el 1.º de Mayo para 800 cabezas lanares. Tratar con el g. del Ardido. Anaya.

**Se venden** cinco novillas segundas, parto, abocadas, transmisión de sus cojinetes sin usar; un triturador minuevo, de la mejor marca. Tratar, más Torrego, en Cantimpalos.

**Su mobiliario** no debe estar en el contraste que ofrecen las flores. EL CAPRICHOS y encontrará las que usted desea. Cervantes, 2.

**Carro** de yugo usado, se vende en Abades.

**Venden** casa en Segovia calle P. lo y otras varias. Informar, Antonia Santos Pérez, Judería Nueva.

**Se arriendan** pastos para 250 cabezas del 25 de Abril al 25 de Mayo, cuartel de Peñalillas. Tratar, Francisco Martín, en Mata de Q. tanar.

**Pastos** para 1.200 reses lanares para dos meses (Mayo y Junio) se subastan el día 19 de Abril, doce de su mañana. Informes, Cleme Martín, señor alcalde de Garcillán.

**Se arriendan** pastos para 300 reses lanares del 1.º de Junio al 15 de Junio. Tratar, Ventura Jorge, en Aldehuela del Coto.

**Se venden** 54 ovejas emparejadas y 30 borregos. Tratar, Eleuterio Vicente, Nava de la Asunción.

**Vendo** 108 ovejas merinas para con 100 corderos, finas, de tamaño y buenas condiciones. Doña Morales. Garcillán.

**Sirvienta** se necesita preferible da, de treinta y ocho cuarenta y cinco años, sin familia. matrimonio sin hijos. Informes, B. Lorente, en Valverde del Majano.

**Se necesita** un hortelano para la finca asiete kilómetros de Segovia. Razón, José Encinas Ferrer, plaza de Santa Eulalia, 13.

**Se venden** dos vacas recién paridas. Tratar, Emel Gómez, en Navalmanzano.

**Ama de cría** se necesita para los meses, Claudio Domingo, en Laguna Rodrigo.

**TALLER DE TAPICERIA**  
**Félix Arribas de la Cruz**  
Obra nueva, reparaciones, sillones confortables, trajes y camisas turcas. Todo con perfección y economía.  
Caño de la Canaleja, 4

**NETTOSO**  
Quitamanchas perfecto  
Deja los trajes como nuevos  
Perfumería Velasco I. la Católica

**JOSE M.ª HERVIAS**  
ESPECIALISTA EN PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER  
En Madrid, Velázquez, 34, primero. Consulta de tres a seis.  
Teléfono 54736  
Consulta en SEGOVIA todos los jueves de once y media a una  
Corpus, 8, primero, letra B  
TELEFONO 114